

# Protokoll

104. Sitzung | Wintersemester 25/26



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	28.10.2025
<b>Zeit:</b>	13.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</li><li><input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]</li><li><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</li><li><input type="checkbox"/> Levi Laich [LL]</li><li><input type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer [AM]</li></ul>
<b>Sachverständige:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</li><li><input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Dennis Skrynnik (Badminton Ref.)</li></ul>
<b>Anwärter:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input type="checkbox"/> Moritz Bastians</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sarah Bruchowski</li><li><input type="checkbox"/> Ben Barfuß</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Annika Desing</li><li><input type="checkbox"/> Lia Littwin</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Leon Heller</li><li><input type="checkbox"/> Leon Schmid</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Bennett Müller</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Ruppert</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Daniel Drüsedau</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Robin Roestenburg</li><li><input type="checkbox"/> Christian Weidemann</li></ul>
<b>Schriftführung:</b>	MW
<b>Vorsitz:</b>	TG

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 103. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 104. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Campus Fachschaften</b>	<b>4</b>
3.1	Fachschaft I . . . . .	4
3.2	Fachschaft III . . . . .	4
3.3	Fachschaft IV . . . . .	4
<b>4</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
4.1	Teambuildingausflug WiSe25/26 . . . . .	4
4.2	Welche Kühlschränke Getränke wollen wir/Prohoga? . . . . .	4
4.3	Klamotten Bestellung . . . . .	4
<b>5</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>
5.1	Personalupdate . . . . .	5
5.2	Schränke für Teufelboxen . . . . .	5
5.3	GLF TV Werbung . . . . .	5

---

## Protokoll

**Beginn: 13:04**

### **1 Organisatorisches**

#### **1.1 Begrüßung**

#### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 103. Sitzung**

Das Protokoll der 103. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.3 Bestätigung der 104. Tagesordnung**

Die 104. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.4 Ankündigungen**

– **TG: 39.StuRa Sitzung 11.11.2025 19 Uhr Schwenningen**

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

#### 2.1.1 Finanzantrag NDI Konverter

- **MW:** Die NDI Konverter wandeln ein Videosignal in ein Netzwerksignal und wieder zurück, damit übertragen wir das Videosignal übers Netzwerk und können von praktisch überall ein Videosignal an praktisch jeden anderen Punkt schicken. So steuern wir in der Aula auch bereits den Beamer an

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag NDI Konverter
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

#### 2.1.2 Finanzantrag Art-Net Node

- **NL:** Stellt den Finanzantrag ArtNet Node vor, wird benötigt um in zukunft die Lichtsteuerung in der AC zu vereinfachen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Art-Net Nodes
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

### 2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.3 Referat: Sport & Freizeit

#### 2.3.1 Finanzantrag Badminton Turnier

- **Dennis (Ref Badminton):** Wird jetzt zum 3. mal stattfinden, will geld für die Throphäen und für die Halle, der Betrag ist für die Hallenmiete ist noch nicht fix
- **FW:** Wünscht sich Werbung vom AStA, soll zu LD zukommen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Badminton Turnier
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

### 2.3.2 VSt Account für Refleiter Badminton

### 2.3.3 Reftreffseite

- **TG:** Ralf baut eine Seite für Freiburg, die dann später auch für die anderen Standorte benutzen können, die jetzige Seite kann dafür nicht genutzt werden
- **Ralf Speer:** Stellt es nochmal etwas genauer vor und fragt für Unterstützung, vor allem beim Frontend, da er in Design nicht so gut ist

## 2.4 Referat: Marketing

### 2.4.1 Aftermovie Semester Opening

- **TG:** Werbung für Studierbar am Do?
- **LD:** ist gemacht
- **TG:** Und für die SemesterOpeningParty
- **Bennet:** Kommt in den nächsten Wochen

## 2.5 Referat: Eventmanagement

### 2.5.1 Stand Schanklizenz Dauerhaft

- **DG:** Nichts neues

### 2.5.2 Thekenverkleidung/Folierung Pro HFU

- **FW:** Finanzantrag ist fertig, aber er wartet noch auf Rückmeldung von Ex-Engel ob er davon Material bekommt. Dann wird das Projekt genauer vorgestellt. Ziel ist eine Sitzecke, die sowohl für Studierbars, Refs und Studies zum lernen nutzen können
- **FW:** Soll dahin wo der Billardtisch steht. Der Billardtisch soll dann dahin wo die Couches beim Dartautomaten stehen, muss aber noch ausgemessen werden
- **NL:** Bei Partys?
- **FW:** Sollte passen

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

### 2.6.1 Endress und Hauser Banner / zurückschicken

- **TG:** Ein Banner fehlt noch

### 2.6.2 Garderobe entleeren

- **TG:** Die übriggebliebenen Kleidungsstücke werden im Laufe der Woche entsorgt

### 2.6.3 Weihnachtsfeier

**DG:** Wird wahrscheinlich am 20.12.2025 stattfinden

## 3 Campus Fachschaften

### 3.1 Fachschaft I

- **AM:** Wurde sich intern aufgeregt, dass Plakate nur an AStA Pinnwände aufgehängt werden können

### 3.2 Fachschaft III

#### 3.2.1 Weihnachtsfeier (+ evtl. Fa Fak 4 ) am 24.11.

- **Sarah:** Wird am 24.11. stattfinden
- **Sarah:** Weihnachtsfeier wird auch eine in Freiburg stattfinden, aber nicht am gleichen Tag

### 3.3 Fachschaft IV

#### 3.3.1 Absolventenfeier 13.11.

- **SB:** Weiß nur Sebi was
- **TG:** Soll am 13.11. stattfinden, Afterparty soll von uns für alle (auch nicht Absolventen) in der AC stattfinden

## 4 Weitere Agendapunkte

### 4.1 Teambuildingausflug WiSe25/26

- **TG:** 50% war für Hüttenübernachtung, Rest hatte anscheinend nur eine Stimme (auf Nachfrage wurde bestätigt dass ein Punkt auch zwei Stimmen hatte

### 4.2 Welche Kühlschränke Getränke wollen wir/Prohoga?

- **MW:** Trifft sich mit DG und bespricht sich im Laufe der Woche

### 4.3 Klamotten Bestellung

- **TG:** Wurden gemacht, kommen Ende dieser oder im Laufe der nächsten Woche

## **5 Sonstiges**

### **5.1 Personalupdate**

- **TG:** NH ist ausgetreten, JD ist exmatrikuliert worden und daher kein Mitglied mehr

### **5.2 Schränke für Teufelboxen**

- **FW:** Hätte gerne einen abschließbaren Schrank für die Teufelboxen, beim TD unten sind genau solche

### **5.3 GLF TV Werbung**

- **LD:** GLF TV will aufnahmen machen, LD schreibt in der Gruppe

**Schluss:** 13:36

---

Vorsitz der 105. Sitzung